

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711036 - FATIMAH YASIN

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	Px termometer jgn pasien yg meletakkan sendiri, bagaimana jk tdk pas lokasinya? Px penunjang sdh tepat interpretasinya, tp kurang 1 jenis px. Cara px RL masih salah, tekanan dan lama tdk tepat. Tx kurang mencantumkan jumlah obat.
Integumentum	ax faktor risiko belum tergali px fisik peri oral papul eritem dengan krusta kekuningan px penunjang kokus ungu berderet -- kesimpulannya gram + - - lengkapi dengan susunannya y de... Dx dd herpes simpleks? atas dasar apa DD ke herpes de Tx Komunikasi Profesionalisme letakkan kapas lidi habis dipakai di bengkok y de.../ tempat sampah
Muskuloskeletal	px fisik kurang lengkap, px lain secara umum sudah sesuai hanya prakteknya belum sesuai harapan. ingat manajemen waktu, mestinya anda bisa mengerjakan beberapa tugas dalam waktu yang sama.
Sistem Endokrin-Metabolik	Ax: sudah lengkap // PF: tidak memeriksa ekstremitas tremor atau tidak // PP benar // Dx benar namun tidak lengkap // th/ benar // edukasi : belum menyampaikan dx ke pasien dan FR-nya karena kehabisan waktu // perlukah rujuk??
Sistem Kardiovaskuler	px fisik thorax tdk runut antara perkusi dan auskultasi, tidak dapat menemukan aritmia yg tepat pada ekg, dd masih salah, yg lupa itu namanya atrial fibrilasi dek, dan itu harus muncul pada dx karena sangat berpengaruh pada tx, untuk tx benar 2, yg belum ada tx anti aritmianya, selain itu cara penulisan furosemide iv-nya belum menyertakan numeronya dan kenapa ada tab-nya juga padahal kan mau injeksi, oksigen tidak perlu diresepkan dek.
Sistem Reproduksi	anamnesis sudah relevan dan dapat mengarahkan diagnosis; bak instrumen itu steril, jadi kalau kapas lidi ada didalamnya berarti masih steril, tidak perlu dipindahkan ke atas duk; px gyn dilakukan dalam posisi duduk bukan berdiri; pada kasus ini tidak dituntut melakukan px paps smear;
Sistem Respirasi	Anamnesis sdh ckp lengkap, px penunjang sdh benar tp interpretasi krg lengkap, dx dan tx sdh obat sdh benar tp lgsg utk 11 bulan (kasihan pasiennya harus beli lgsg byk pdhl mgkn 6 bln sdh ckp, mgkn maksudnya benar tp nulisnya yang salah, belajar lagi utk menuliskan resep ya .. edukasi dilengkapi